
„Wer für das Leben anderer verantwortlich ist, muss sein Bestes geben!“

„Кто несёт ответственность за жизнь других, должен стараться ради них!“

Надежда Юрьевна родилась в  маленькой деревне, 
недалеко от Уральских гор. В 18 лет она оставила свою 
семью и одна уехала учиться в Санкт-Петербург. Ей 
было 19 лет, когда она родила первого ребёнка. Тогда 
у неё ни денег, ни образования не было. Но её жизнь 
потом изменилась к лучшему.

Nadeschda Jurjewna Bezhik wuchs in einem kleinen Dorf 
in der Nähe des Uralgebirges auf. Mit 18 Jahren verließ sie 
ihre Familie und ging allein nach St. Petersburg. Schon mit 
19 wurde sie zum ersten Mal Mutter. Damals hatte sie keine 
Ausbildung und Geldsorgen. Die heute 44-Jährige erzählt, 
wie sich ihr Leben zum Besseren wandelte. 

Когда у меня родился третий ребёнок, я поняла, что мне 
нужно что-то поменять в своей жизни. Я была в отчаянии, 
потому что мой муж зарабатывал слишком мало, чтобы 
содержать нашу большую семью. С младшей дочкой мы 
поехали в Индию. Это помогло мне разобраться в себe и 
понять, как ценна жизнь. От меня зависела не только моя 
жизнь, но и жизнь моей семьи. 

После того, как мы вернулись в Санкт-Петербург, я пыталась 
устроиться на работу, но постоянно получала отказы. 
Однажды я заметила вывеску, мимо которой  часто проходила. 
Фирме требовался риэлтор. Я оставила свое резюме, но ни 
на что не расчитывала.  Через пару недель мне позвонили 
и пригласили на курсы, а вскоре я уже начала полноценно 
работать. 

Уже 12 лет я работаю риэлтором и могу обеспечить своим 
детям будущее. Я рада, что мой средний сын Герман уже 
в третий раз участвует в русско-немецком обмене и может 
непосредственно знакомиться с другой страной и её 
культурой. Таким образом, он вносит и свой маленький вклад 
в развитие взаимопонимания и дружбы двух народов. 

Я считаю, что кумиры играют большую роль в жизни человека. 
Они могут сильно повлиять на целое поколение. Мои 
кумиры -  родители. У моего отца была мечта забраться на 
Килиманджаро, но он рано умер и так и не смог осуществить 
свою мечту. Это мне показало, что жизнь очень коротка, и 
мы должны не упускать момент. Самое важное - стараться 
и не сидеть сложа руки. Наша жизнь постоянно меняется, и 
только тот, кто видит цель и стремится к ней, может достичь 
её. Только постоянно прикладывая усилия я могла дать моим 
детям то, что они имеют сейчас. Я очень счастлива, что я это 
поняла. Я рада, что мой сын имел возможность участвовать 
в этом проекте. Думаю, таким образом он также внёс малый 
вклад в улучшение мира.

Als ich mein drittes Kind bekommen hatte, erkannte ich, dass ich 
etwas in meinem Leben ändern muss. Ich war verzweifelt, weil mein 
Mann nicht genug verdiente, um uns alle zu versorgen. Ich reiste 
mit meiner kleinen Tochter nach Indien, um mir über mein Leben 
klar zu werden. Dort konnte ich zu mir selber finden und erkannte, 
wie wertvoll das Leben ist. Es ging hier nämlich nicht nur um mein 
Leben, sondern auch um das meiner Kinder und meines Mannes. 

Als ich wieder in St. Petersburg war, bewarb ich mich auf verschie-
dene Stellen, doch ich bekam nur Absagen. Nach ein paar Wochen 
fiel mir ein Stellenangebot auf, an dem ich schon oft vorbeigelaufen 
war. Gesucht wurde eine Immobilienmaklerin. Ich stand vor der An-
zeige und dachte an meine Kinder und an meine Zukunft. Plötzlich 
war es so, als ob mich eine geheimnisvolle Kraft zu dem Stellenan-
gebot hinzog. Ich deutete dies als Zeichen und bewarb mich für den 
Job. Eigentlich  hatte ich schon nicht mehr mit einer Antwort gerech-
net, als ich eine Zusage bekam. 

Nun bin ich seit 12 Jahren Immobilienmaklerin und kann meinen 
Kindern ein erfolgreiches Leben ermöglichen. Mein jüngster Sohn 
German nimmt zum dritten Mal am deutsch-russischen Austausch 
teil und kann damit ein neues Land und eine neue Kultur entdecken. 
Damit leistet er einen kleinen Beitrag zur Völkerverständigung. 

Ich glaube, Vorbilder spielen eine große Rolle. Sie können eine gan-
ze Generation stark prägen. Mein Vorbild waren meine Eltern. Mein 
Vater hatte den Traum, den Kilimandscharo zu besteigen, doch dies 
ist ihm nie gelungen und nun ist er leider tot. Das hat mir gezeigt, 
dass das Leben kurz ist und dass man seine Träume verwirklichen 
sollte, solange man die Gelegenheit dazu hat. Es ist wichtig, sein 
Bestes zu geben, und Abwarten ist keine Alternative. Unsere Welt 
ist im Wandel, und nur, wer etwas versucht und beharrlich ist, kann 
etwas erreichen. Ich bin froh, dass ich dies erkannt habe und mein 
Sohn die Möglichkeit hatte, am Austausch mit Hamburg teilzuneh-
men. Somit trägt er hoffentlich wenigstens einen kleinen Teil dazu 
bei, die Welt zum Besseren zu verändern! 


